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次週 第1628回 例会予告　平成28年　8月　29日

卓　話1.【会員増強及び拡大について】宮川委員長

卓　話2.【私の職業】　水谷会員

会員増強及び拡大月間

先週内容

会長挨拶 井伊会長

卓  話　【シリアの現状と国際奉仕】
              ヤヒヤ　アルマスリ　様（2014-15 年度米山奨学生）
              シャーディ　アルハルブーニ　様
地区国際副委員長　　 前田要之助　様（東淀ちゃやまちＲＣ）
地区国際奉仕委員会　木田委員長ゲスト

第 1627 回　 例会　平成 28年 8月 22 日

　皆様こんばんは、毎日暑い日が続きますが、お
元気にお仕事を頑張っておられる事と思います。
リオ・オリンピック、夏の高校野球も開会されま
した。
　本日は第 2660 地区 2016-2017 年度 IM 第 2 組
ガバナー補佐の水島　洋様（千里メイプルロータ
リークラブ）がお見えになっておられます。先程
メイプルルームで懇談会を会長と長尾幹事、荻田
副会長、榎原次年度幹事の 4 名でご指導賜りまし
た。後ほどご挨拶よろしくお願い致します。ごゆっ
くり例会をお楽しみください。
　本日ロータリーの友 8 月号をメールボックスに
お配りしていますが、恐れ入りますがページ 48、
49 を開けてもらえますか。ここに 2016 年規定審
議会、クラブ運営にお幅な柔軟性のページがあり
ます。8 月 26 日の炉辺談話、9 月 5 日のクラブ
フォーラムのテーマになっていますので読んでお

今週の歌
 「限りなき道　ロータリー」

いて下さい。コピーをして当日持って来て下さっ
ても結構です。
　今月はロータリーの「会員増強・新クラブ結成
推進月間」です。8 月 4 日に 2016－2017 年度国
際ロータリー会長　ジョンＦ・ジャーム氏から会
員増強についてのメールをいただきました。お配
りしていますので読んでください。
　本日は増強月間ですので少しお話致します。会
員増強の意義について、ロータリーの心と実践で
は次のように書いています。
会員の増強は、次のような観点から、ロータリー
にとって不可欠なことと考えられます。
①会員の自然滅（死亡、病気、退職、転勤等の止
むを得ない理由による退会）は年度によりばらつ
きがありますが，平均すれば会員総数の 5～ 10％
ほどの会員が毎年退会します。従ってクラブを維
持するためには新会員の補充は必須です。
②効果的なクラブであるためには、老・壮・青の
バランスを保ちつつ、若返りを心がける必要があ
ります。
③会員増強と拡大は組織の継続的発展を願う、ロー
タリー全体の最重要課題となっています。
④会員増強は奉仕活動推進にとって、大きなプラ
スとなります。
⑤自分が受けた特典や感動は、出来るだけ、友人、
知人と分かち合うのが好ましいと考えられます。
⑥各クラブは可能な限り，地域に存在する職業分
類を網羅し、各会員が職業奉仕による社会的貢献
を目指すことが重要です。
以上 6つが大きな意義とされています。
　本年度の松本進也ガバナーの年間目標の１つと

してあがっています。当クラブの本年度の目標は
純増 2 名でございます。宮川パスト会長に大役を
お願い致しています。現在のところ、増１名、減
１名ですので、ゼロからの出発です。クラブ全員
で取り組みましょう。会長挨拶と致します。
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ゲ ス ト 紹 介 親睦活動委員　　橋本委員

　杦本委員長

RI2660IM第 2組　ガバナー補佐　水島　洋　様

青 少 年 奉 仕 活 動 委 員 会

ライラのパンフレットの記載に間違いが有りまし
た。訂正内容は不明ですが、本日修正したパンフ
レットを配布しましたので、再確認を宜しくお願
いします。

　澤井副委員長ロ ー タ リ ー 財 団 委 員 会

本日、河邊会員より特別寄付を頂きました。ご協
力ありがとうございました。

人類に奉仕するロータリー

＜ガバナー補佐選出方法の変更について＞
　ガバナー補佐制度が始まって数年後に、ガバナー
補佐は輪番制でなく、ＩＭ内の候補者（会長経験者）
から有為な人材を登用するため「地区ガバナー指
名委員会」で選出するものと規定されていますが、
その後も輪番制が継続して行われています。
　よって、近藤ガバナー補佐エレクトの次2018-19
年度のガバナー補佐はＩＭごとに「ガバナー補佐
選考委員会」を設け、最終的には「地区ガバナー
指名委員会」で指名することとなります。
「ガバナー補佐選考委員会」のメンバーとしては、
新井直前ガバナー補佐、水島ガバナー補佐、近藤
ガバナー補佐エレクトの三名に第6組の郡ガバナー
補佐に加わっていただいて四名で構成する予定です。
　貴クラブからもガバナー補佐候補者のご推薦を
いただけるようでしたら誠に有難く存じます。
  なお、このガバナー補佐選出方法の変更につきま
しても、ＩＭ再編成と同じく 9月 24日開催の地区
2015-16 年度決算審議会の場で決議される予定で
す。 

出 席 報 告

●会　員　数 49名 ●来　　　客 1名
●出席会員数 34名 ●本日の出席率 85.00％
●7月11日の出席率（メーキャップを含む） 100％ 

出席委員会　水谷委員

知ってやる罪　　　重い罪　　
知らずにやる罪　　深い罪　
いずれの罪も　　　縁次第

　私達、自分自身が犯した罪により　自分自身が
苦しむ姿を表したのが「地獄」です。
　天台宗の源信僧都というお坊様が書かれた「往
生要集」という書物の中に「八大地獄」がござい
ます。
　昨年はその中の「等活地獄」「黒縄地獄」「衆合
地獄」の三つをビデオで見ていただきました。今
年は残りの「叫喚地獄」「大叫喚地獄」「焦熱地獄」「大
焦熱地獄」「阿鼻地獄」の五つを見ていただきます。
自分自身が苦しまない為には，どのような日常生
活をしなければならないか？考えていただくきっ
かけになれば幸いです。
南無阿弥陀仏

水島様　ご挨拶

してあがっています。当クラブの本年度の目標は
純増 2 名でございます。宮川パスト会長に大役を
お願い致しています。現在のところ、増１名、減
１名ですので、ゼロからの出発です。クラブ全員
で取り組みましょう。会長挨拶と致します。

本日のニコニコ箱　　　 　 34,000 円
累計のニコニコ箱　　　　185,000 円

ニ コ ニ コ 箱 辻ＳＡＡ

◎由上会員 : 井伊会長先日はタクシーに便乗さ
せていただきありがとうございました。
◎井伊会員 : 水島ガバナー補佐，ご訪問ありが
とうございました。
◎瀧川会員 : 人工関節，手術後 20 年検診結果
は最良です。
◎荻田会員 : 水島ガバナー補佐をお迎えして。
◎宮川会員 : リオオリンピックへの福島千里　
100ｍ、200ｍ出場，応援よろしくお願いします。
◎本田会員 : 知ってやる罪　重い罪　知らずに
やる罪　深い罪　いずれの罪も縁次第
◎西村会員 : 誕生日のお祝いありがとうござい
ます。
◎清水会員 :8 月から入会させていただきまし
た。今後、どうぞよろしくお願いします。
◎坂本一成会員 : 誕生日のお祝いありがとうご
ざいます。

地獄について　パートⅡ                       本田会員


